

Stadtoberhäupter und Hauraton Italien prämiieren die besten  
Ideen rund um Entwässerungsrinnen

Ihre Ansprechpartnerin:  
Petra Pahl  
PR / Marketing

## **Schüler aus Fano beleben Städtepartnerschaft zu Rastatt mit einem Fotowettbewerb**

Tel. +49 7222 958-154  
Fax +49 7222 958-28 154  
petra.pahl@hauraton.com

Rastatt, 11. Juni 2015

Rastatt/Fano, 11. Juni 2015 Die Stadt Rastatt und das italienische Fano feiern in diesem Jahr ihre 30-jährige Städtepartnerschaft. Ein Fotowettbewerb, ausgeschrieben von der italienischen Niederlassung des Rastatter Unternehmens Hauraton, reiht sich ein in eine Vielzahl spannender Aktionen beider Städte zu diesem Anlass.

Faneser Schüler waren aufgerufen, sich mit ihren Ideen und kreativen Illustrationen zu beteiligen. Die Aufgabe lautete, die Produkte des Entwässerungsspezialisten aus Rastatt fantasievoll in alltäglichen Situationen darzustellen. Drei Mittelschulen aus der italienischen Küstenstadt beteiligten sich an diesem Wettbewerb. Die Schüler haben sich sehr erfinderisch mit dem Thema Entwässerungsrinnen auseinandergesetzt und außerordentlich vielseitige Motive in Szene gesetzt. Sie haben nicht nur die Entwässerungsrinnen kreativ zur Wirkung gebracht, sondern dabei auch die Städtepartnerschaft thematisiert. Die Ergebnisse wurden auf Facebook gepostet und so der Jury zur Bewertung präsentiert.

„Bei der Aktion sind wirklich großartige Kunstwerke entstanden. Besonders begeistert mich aber, dass zahlreiche Schüler ihre Verbindung zur Partnerstadt Rastatt auf so kreative Weise zum Ausdruck gebracht haben. Dieses Engagement zeigt, dass unsere Städtepartnerschaft wirklich gelebt wird“, so der Rastatter Oberbürgermeister Hans Jürgen Pütsch.

Die besten Einsendungen wurden kürzlich im Rathaus von Fano öffentlich prämiert. Die Oberbürgermeister beider Städte, Massimo Seri aus Fano und Hans Jürgen Pütsch aus Rastatt, ehrten die Schüler gemeinsam mit Toni Principi dem Geschäftsführer von Hauraton Italien.

Die drei Schulen durften sich gemeinsam über eine Geldspende von insgesamt 600 Euro für Kauf von Schulmaterial freuen. Die Gewinnerteams erhielten jeweils eine prall gefüllte Tasche mit verschiedenen Überraschungen.

Beide Bürgermeister würdigten in ihren Ansprachen Einsatz und Ideenreichtum der Schüler. Pütsch: „Mein Dank gilt dem Rastatter Traditionsunternehmen Hauraton, das sich mit dieser kreativen Aktion an den Jubiläumsfeierlichkeiten beteiligt, aber auch darüber hinaus die Städtepartnerschaft im Alltag pflegt und Begegnungen zwischen Fansern und Rastattern ermöglicht – das macht unsere Beziehungen lebendig.“

(2.421 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Das Rastatter Unternehmen Hauraton ist seit fast 60 Jahren erfolgreich auf dem Markt. Mit heute weltweit 20 Niederlassungen und Vertrieb in über 70 Länder gehört Hauraton zu den Marktführern auf dem Gebiet der Entwässerungs- und Versickerungssysteme. In den vier Leistungsbereichen Tiefbau, GaLaBau, Aquabau und Sportbau bietet Hauraton über 1.800 verschiedene Produkte an, wobei das Sortiment kontinuierlich ausgebaut wird. Mit der Einführung der Kunststoffrippen und des Side-Lock-Arretierungssystems sowie einem individualisierten Katalog im Internet gilt Hauraton als Innovationsführer der Branche. Auf der Referenzliste stehen internationale Projekte wie die Formel 1-Rennstrecke in Sotschi, die Fußballstadien der Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien, das Mercedes-Benz Museum in Stuttgart oder die O<sub>2</sub>-Arena in Berlin.

Weitere Informationen unter [www.hauraton.com](http://www.hauraton.com).

## **Pressekontakt**

HAURATON GmbH Co. KG

Petra Pahl

Tel.: +49 (0)7222 958-154

Fax: +49 (0)7222 958-222

[petra.pahl@hauraton.com](mailto:petra.pahl@hauraton.com)